

Les citoyens éclairés,  
16 impasse Marcel Cerdan  
56600 Lanester

à l'attention de Mr Boutruche,  
maire de Quéven Morbihan

Le 29 septembre 2016

Madame, Monsieur,

J'ai bien reçu cette fois-ci votre courrier par mail, et constate que Mr Boutruche préfère porter la voix de l'état plutôt que celle de ses concitoyens.

Je vous adresse cet article de 50 millions de consommateurs :

<http://www.60millions-mag.com/2016/09/21/quand-linky-allume-nos-lampes-de-chevet-10677>

Le problème n'est pas tant les lampes de chevet qui s'allument, que le mensonge qu'erdf a colporté depuis le début, en disant que le compteur n'émettait que quelques minutes la nuit, puis toutes les 10 minutes... Cet article révèle en fait que erdf/enedis reconnaît que le CPL est injecté 24/24h et la cause n'est pas due aux lampes venant de Chine, puisqu'il y a bien d'autres matériels qui ont grillé (lave linge, panneaux solaires, moteur de porte de garage, cafetière, ordinateurs... et 2 prises grillées chez une lorientaise !) Sans compter les incendies.

Si l'on peut mentir sur un point, pourquoi pas sur le reste n'est-ce pas ?

Nous avons demandé à Mr Monloubou par recommandé qu'il nous transmette son attestation d'assurance... personne ne l'a vue encore aujourd'hui.

Il est impensable que l'on puisse installer chez les particuliers un matériel utilisant une technologie qui n'est plus prise en charge par nos compagnies d'assurance depuis 2003, et nous fasse courir de tels risques de sécurité et sanitaires.

Nous souhaitons que la sagesse vous porte conseil ainsi qu'à tous les représentants de la population sur notre territoire, bien mal mené.

Veuillez agréer, Monsieur le Maire, nos salutations citoyennes.

La présidente,

Danièle Bovin